

MEMORIA DEL AGUA



AXONOMETRICA ESC 1:1000

El proyecto se encuentra emplazado en la octava región, una zona caracterizada por la presencia de cuerpos de agua cercanos a la ciudad. La ciudad de Concepción cuenta con cinco lagunas vigentes, además de dos que desaparecieron por la intervención humana, el proyecto se ubica en el centro de la ciudad, específicamente en la laguna tres pascualas.

El proyecto interviene el sector sur de la laguna tres pascualas, donde se ubica un sector de viviendas irregulares denominado "los originarios", el cual data de hace más de 60 años. La propuesta busca responder a este déficit de viviendas, esto se logra mediante una intervención arquitectónica y paisajística en el lugar, comenzando por una idea de masterplan compuesto a partir de la superposición de planos históricos de la laguna, con el fin de rescatar el valor histórico para los residentes y para la ciudad. Las viviendas se encuentran ubicadas en el límite entre la actualidad (forma actual de la laguna) y el pasado (humedales del masterplan).

Además, el proyecto contempla la creación de humedales que cumplen la función de recolección y purificación de aguas grises el cual conecta las viviendas con los humedales de la propuesta, ya que la vegetación presente en estas zonas es la que se encarga de limpiar el agua que es finalmente devuelta a la laguna mediante cañerías ubicadas bajo el proyecto. Igualmente posee un sistema de recolección de agua de lluvia, las cuales también se almacenan en los humedales con la finalidad de evitar inundaciones en el sector durante las temporadas de lluvia.



LAGUNA TRES PASCUALAS

DIAGRAMA EMPLAZAMIENTO

LAGUNA TRES PASCUALAS A TRAVEZ DEL TIEMPO



MASTERPLAN ESC 1:1000